
令和５年６月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和５年６月２３日（金） 

 

質問順位１２ 羽鳥  健 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 危機管理行政 

(1) 消防団体制と今後の対応について 

ア 現状について 

  イ 団員の待遇について 

  ウ 消防団への協力金について 

  エ 団の運営費について 

  オ 今後の展開・展望について 

 

２ 市民生活行政 

 (1) 安心・安全に住み続けられる地域づくりについて 

  ア 犯罪件数や交通事故件数からみた治安状況は 

  イ 新市長体制下による本年度からの対応は 

  ウ 市民個々への対策と自治会単位での対策は 

  エ 公共施設の防犯体制は 

 

 

 

質問順位１３ 古山 大輔 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 吹上パークゴルフ場について 

  ア 吹上パークゴルフ場の整備について 

  イ 吹上パークゴルフ場の利用料金について 

 

 

 

質問順位１４ 後藤 耕佑 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民生活について 

(1) コミュニティバスの充実について 

ア 過去の利用状況について 

  イ 路線の充実について 

 

 



質問順位１５ 秋谷  修 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 上下水道行政 

(1) 鴻巣市水道事業ビジョン改訂版 

ア 安全面 

（ア）自己水源（深井戸）の数の見直しは将来の水需要の減少、県水の受水制

限や地下水の取水可能量の減少を見込んだ上で削減するものと考えるが、

どのような予測に基づいて見直しをするのか 

イ 強靭面 

（ア）浄水場構造物（着水池・混和池、配水池、管理棟）の耐震化はいつ頃か 

ら取り掛かり、いつ頃までに終えようと考えているのか。また浄水場施 

設・設備のダウンサイジングや統廃合についてはどのように考えている 

のか 

  （イ）非耐震管の布設替えの残距離数と布設替え終了年度の見通しは 

  （ウ）上尾道路の整備に合わせた管路整備の対応は早急に行わなければならな 

いと考えるが、どのような検討がなされているのか 

  （エ）水害対策におけるソフト面での対応とは 

  ウ 持続面 

  （ア）水道事業広域化への今後のスケジュールと課題はあるのか 

  （イ）包括業務委託方式を導入してから現在までの業務効率化による経費削減 

額は 

  エ 財政見通し 

  （ア）ビジョンでは令和６年度もしくは７年度には水道料金の改定は避けられ 

ない見通しだが、改定率は２０パーセント以上と考えて良いのか 

  （イ）県内他水道事業体の料金改定の状況は 

 

 

 

質問順位１６ 坂本 国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

(1) 公民館について 

ア 公民館設置の目的と運営方法は 

  イ 市内公民館の特色ある取組は 

  ウ 公民館のあり方・可能性について 

  エ 市民と歩む新しい鴻巣の実現に向けて、公民館を活用することについて 

 

 


